



第62回  
全国保育問題研究集会  
仙台集会

よーいっかい!



## 保育政策と保育運動

1. 保育運動

情報報告の中の「子どもだけを通園制度(仮称)」と一時預かり保育の違いについての話題から→一時預かりは、必ずしも、資格者しかなくともよいと基準が緩和されているけれど、毎日来るよりも、専門性の高い対応が求められる。保育容量が問われるというお話しに共感!

私の職場の一時預かりでは、この10数年、行き場がなく、助けを求めざるを得ない家庭の、障害のある子ども、気にならずとも、どんな子どもも受け入れてきた。「誰でも通園」を受け入れるためには、誰かよないしかりとした体制とスキルが必要だと、命は守れません。

もっとよきな全国の現場の苦悩を直にみたいですね。

お名前 スワマン (ニックネーム可)  
所属保問研 山形  
全国集会参加回数 (初めて・2~4回・5回以上) 0

感想用QR



## あそび

午前中の実践提案ありがとうございました。

2つの実践聞かせて頂き、子どもの姿をとらえ、保育者の原動力だけでなく、あそびを通して子どもたちが「ど」を「楽しい」と思っているか、考えながら保育をさせてきたのだと思いました。改めて、楽しいあそびを友だちと体験していくことで、豊かに育てていくのだと思いました!!

お名前 和田 (ニックネーム可)  
所属保問研 大阪保問研  
全国集会参加回数 (初めて・2~4回・5回以上) 0

感想用QR



参集した分科会から  
感想が届きました!!



## 身体づくり-食事

提案の、皆さんの話を聞かせていただき、7777とたくさん感動させていただきました。子どもたちを、手の中に、自分の園でも考えてみよう...と思いました。明日も、決まらぬ学びたいと思います。

お名前 おらー (ニックネーム可)  
所属保問研 山形保問研  
全国集会参加回数 (初めて・2~4回・5回以上) 0



## 平和七夕について

宮城を拠点として活動をしている「平和を祈る七夕 市民のつどい」の団体は毎年行われている「仙台七夕祭り」に「ノーモア ヒロシマ・ナガサキ」の願いを込めて「平和七夕」の折り鶴の吹き流し飾りを行っています。

そして今回の仙台集会にたくさんの折り鶴をお借りしました。分科会会場入り口や講堂など会場の至る所に、この折り鶴が飾られています。

「平和」「ノーモア ヒロシマ・ナガサキ」「新型コロナウイルスの終息」「ウクライナ侵攻の終結」を伝えるものにしたいです。もちろん次世代を担う子どもの未来、今回の集会テーマである「命の守り手として生きる」ということにもつながっていますよね。

宮城だけでなく、全国、全世界の子どもたちの平和を願うとともにぜひこちらの折り鶴を見て、平和へ想いを馳せる機会になればと思っています。

オンライン参加者の感想も届いています！

身体作り分科会（運動）  
神奈川保問研 福島倫さんより

2つの園のお話を聞くことができとても参考になりました。自分が実践しようと思っていたけど出来ずに終わった内容の話もあり、今年度の担任の間でもこの話を共有し実践できたらいいなと思いました！ありがとうございました！

それぞれの実践で見えてきた提案が自園での課題にも繋がって、考えることができとても有意義な時間となりました。実践を聞いてメモしている最中にも「自分の縁でやりたい保育、工作、遊び」が沢山出てきてメモ用紙がいっぱいになるほど吸収できて楽しかったです。実践された方、仙台集会をセッティングしてくださったスタッフの皆様ありがとうございました！

集団づくり分科会  
北海道保問研 松本瑠奈さんより

### ～お知らせ～

集会1日目お疲れさまでした！2日目も楽しく学びの深まる集会になるよう頑張っていきます！

本日(6/4)は他団体も大学を使用します。昼食の時間帯にかけて、萩朋会館前を使用予定ですので、お互いに気持ちよく集会ができますようご理解とご協力をお願いいたします。

▼公式 Twitter!

感想用 Google フォーム

